

LA RANDONNEE

Le jeudi 6 juin, nous avons fait une randonnée avec l'Usep. Ce jour-là, il faisait très beau et nous en avons bien profité !

Le parcours nous emmenait le long de la Sèvre Niortaise, quai de Belle Île.

Avant le départ et la vérification des sacs, l'essayage des casquettes, la mise de l'étiquette...tout le monde attend bien patiemment.



Nous avons rejoint le départ de la randonnée en utilisant le bus de ville.



Quai de Belle Île, la randonnée commence. Maîtresse Véronique ouvre la marche et Cécile la ferme. Des parents sont là pour nous encadrer.



Tom a vu des canards sur la Sèvre, il nous les montre.



Premier arrêt pour un ravitaillement : jus de pommes, tartine de pain et chocolat offert par l'Usep



Puis nous repartons en prenant le petit chemin qui longe les jardins familiaux par l'arrière.



Arrêt vers l'écluse et les cascades pour se reposer. Nous rencontrons d'autres écoles.



Nous longeons le quai de Belle Île pour retourner au CAC. Là, le pique-nique nous attend, apporté par un parent en voiture. Grâce à lui, nous n'avons rien porté !!!!!
Au CAC, trop de pollen de peuplier (les allergiques souffrent!!!). Nous décidons d'aller au Pré Leroy. Enfin c'est le temps du pique-nique. Nous sommes affamés ! Quelques parents viennent nous faire une visite surprise très appréciée des enfants.



Après le pique-nique, un temps de jeu nous est réservé, dans le parc.



Il est l'heure de penser au retour. Nous repartons en grimpant par le jardin des plantes pour prendre le bus place de Strasbourg. Tout le monde est bien fatigué, mais tellement heureux d'avoir vécu une si belle journée.